

# チャンネル24

2224

2025 7 7

役員を増やして、元気な支部にしよう  
年齢に負けず、仕事も民商運動も頑張ろう

◇上津役支部総会◇

上津役支部は6月20日、会員のお店「シャルムレイ子」で、支部総会を開催し5人が参加しました。

昨年の半分の参加で少し寂しい支部総会でしたが、活動報告、会計報告、役員の選出を行い、懇親会へ。レイ子さん手作りの小鉢や豚の生姜焼きなど美味しく頂きながら、健康の話や、今後の民商のこと、お米・物価高など話題は絶えませんでした。



シャルムレイ子で支部総会をした上津役支部

「男の背中」のカラオケに「その後1時間ほどカラオケ大会を楽しみました。また、カラオケ画面をみていると「インボイスよさようなら」って歌がのつとるよ」と民商と縁のある方が歌っているのかと検索。世直し博士という歌手が歌っているようで、スマホで音源を流したり。そんなこんなで21時となり総会を終えました。

◇東部支部総会◇

東部支部は、6月28日に会員のお店「かちかち山」で支部総会を行い、9人が参加しました。

初めてに情勢報告、支部活動報告を行い、その中で役員から「新入会の○○さんは、前も会員やなかつたかね?」「新入会の訪問看護をしている方は、若いのに従業員を何人も雇用して大変やろうね。でもしつかりしていくすごいね。」など、会員訪問での話などもありました。

その後、役員の提案、会計報告を行い、満場一致で承認し懇親会へ。

「年金だけじゃ困るし、仕事がいいのでは?」というような意見や、「事務局が入局してから、

局した時からみんな10歳増えたつ

たぶんちょうど10年になる。入

てみると、すごい元気。」

「年金だけじゃ困るし、仕事が

いいのでは?」というような意

見や、「事務局が入局してから、

局した時からみんな10歳増えたつ

たぶんちょうど10年になる。入

て

# なかまNo.135 IT導入補助金を獲得

氏名：宮城 稔

支部：香月

屋号：株式会社

ペストカー宮城

事業所：八幡西区

星ヶ丘5-1-1

電話：093-863-3317

株式会社  
ペストカー宮城  
Webサイト⇒



右から2番目 宮城 稔さんとご家族のみなさん

香月支部で自動車販売・钣金・保険代理店を経営している株式会社ペストカーパー宮城の宮城稔さん。中小企業・小規模事業者向けのサービス等生産性向上IT導入支援事業補助金を活用して、3,435,040円（税抜）の自動車整備・钣金・販売業支援システムを2,445,582円の補助金を貰い、1/3のコストで導入する事が出来ました。そのシステムを導入する事によって、電子車検証をパソコンの備付けのアダプターにICチップをかざすだけで、今まで手入力していた車検証の情報を一瞬で取り込みができます。手間をとらず時間を短縮でき、「本当に導入して良かった。仕事が楽になった」と話す宮城さん。

宮城さんは、福岡トヨペットの営業マンとして長年勤めていましたが、退職後の平成19年9月に法人を立ち上げ、翌年には民商に入会し、自主記帳を開始しました。当時は、営業のノウハウ

を生かし自動車販売に力をいれて夫婦で頑張っていました。現在では、従業員を雇い、二人の娘さんも手伝い、自動車販売以外の車検や钣金、修理、保険の代理店をして商売を頑張って続けています。

IT導入補助金を申請しようと思ったきっかけは、钣金ソフトを以前から使っていたが、とても使いにくくどうしようかと悩んでいた時に、ちょうどシステム会社の営業の方が、会社を訪れました。内容が、IT導入補助金を活用しシステムを購入するというものでした。さっそくシステムを買い替えることにし、令和6年8月末に補助金を申請しました。「申請はすべてネットですので、娘に任せた」と宮城さん。娘さんも「YouTubeで申請の仕方を事前に確認し、とにかく一つ一つ丁寧に間違いのないように進めました」と申請時の事を説明してくれました。

9月中旬にはシステムが納品され、10月下旬にお金を支払いました。「銀行とのやりとりを行い、支払いに間に合わせるのには神経を使いました」と娘さん。11月15日には補助金が振り込まれ、無事に終わりホッとしたそうです。

宮城さんは、「自動車業界は100年に一度の大改革が来ています。コンピューター化や電気自動車などどんどん進化し、ディーラーがほとんどの仕事をし、末端の仕事をしている小さな会社は淘汰されてしまいます。とにかく、うちは、自動車販売と钣金、修理、そして保険代理店の3つをしっかりとしていく。これしかない。」と、娘さんも「電気自動車がどうなるか、使用済み電池の問題が気がかりです」と自動車業界の未来を危惧します。様々な問題をクリアし、お客様のニーズに応え、この時代に合わせる大変さを話します。

事務所の窓際に可愛い植物が並んでいました。晩白柚をお客さんに頂き、食べてみたら美味しかったので、宮城さんは種を植えてみようと思いつき、植えてみたら芽がでたので大切に育てているそうです。ご家族も「スイカは聞いたことがあるけれど、晩白柚だとは…、すごいです。」と笑顔で話していました。宮城さんは、「だいたい見ていたら分かる」といい自動車販売以外の、車の修理や钣金の作業もこなします。とても器用な方だと感心しました。



晩白柚の芽

核兵器のない  
平和で公正な世界を

## 原水爆禁止 2025年世界大会

戦後80年を迎える今年は、長崎大会へ八幡西民商から2人の参加を予定しています。時間等ははっきりと決まっていませんが、参加希望の方、参加してみようか悩んでいる方、お早めに民商までご連絡ください。

### 【日程】

日 ち：8月9日（土）

※日帰りバスでの参加

時 間：未定

※朝早くから夜までになると思います

費 用：無料

### 戦後80年 原水爆禁止 国民平和大行進

日 ち：7月19日（土）

時 間：黒崎駅12:50出発

折尾駅15:00到着

